

輝さん

No.129

株式会社竹松組
なかむらりむ
中村 理夢さん

所属：工事部
勤務年数：5年9ヶ月
年齢：24歳



金沢市西念の現場事務所に「輝さん」を訪ねました。



金沢市西念の現場事務所に「輝さん」を訪ねました。

弊社は、昭和26年創業で、「地域の笑顔のために～みんなが喜ぶ街づくり～」をキャッチフレーズに、多くの経験に基づく信頼、豊かな技術・技能を誇る会社です。上下水道・都市ガス管などライフルラインの改良工事や道路工事、一般住宅の新築・リフォーム等、多岐の業務を行っています。私は、工事部に所属し、現在、現場監督補助として、現場写真の撮影・整理や伝票整理等を担当しています。今の現場は地震災害復旧工事で、下水道の管工事に併せて上水道・ガスの工事も行っています。市街地道路での工事なので、工事車両や通行車両、歩行者の事故防止等に配慮し、積極的に声掛けをして安全第一に心がけています。

地元金沢の工業高校(土木科)を卒業し、先生の紹介で竹松組に就職しました。若い人が多く、社長を始め先輩方もフレンドリーで話しやすく、上下関係を感じさせない会社で、入社出来て本当に良かったと思います。最初の頃は道具の名前もわからず、業務内容が多岐にわたるので覚えることが多くて大変でしたが、しっかりと教えて貰えますし、慣れるに従い知識・技能が身につきます。土木施工管理技士等の資格を取り、少しでも早く一人前の現場監督になって会社に貢献したいです。

休日は、友人たちと食事や観光地に出かけて楽しんでいます。11月には、食事中に盛り上がったノリで、翌日に友人3人とナガシマスパーランドに行きました。絶叫マシンが苦手な友人もいましたが、思う存分満喫してきました。温泉に行くのも好きで、昨年は草津や熱海に行ってきました。写真は草津温泉です。休日はしっかり貰えるので、特に長休みの時には色々と出かけて楽しんでいます。



中村 理夢さんから
後輩たちに一言

建設業は、自分が関わった現場が実際に形となって目に見える仕事です。イメージ的にはキツイ・汚い等と思われるがちですが、暑さ・寒さ対策や快適施設の導入等、現場の環境改善が進んでいます。また、工業系の学校を卒業しなければ働けないものではありませんし、しっかりとサポートして貰えます。工事完成時の喜びややりがいを強く感じられる職業です。ぜひ一緒に建設業を盛り上げていきましょう。